

Diesen Sommer hat sich Sjors van de Kerkhof auf die Reise nach Belgien und Frankreich begeben, um zu Wakeboarden. Auf seiner Reise sind ihm viele Rider begegnet. In den aktuellen Clip hat es neben Sjors selbst, auch Footage von Tommy Swaan, Niek Kortebach, Antoine Allaux, Hugo Charbit und Benjamin Bacquie geschafft.



Unterwegs war er dafür am *The Spin Cablepark*, bei *TND47* und am *Rouffiac Cablepark* - jeder davon hat seine Eigenheiten, aber eins eint alle: man kann dort richtig Spaß haben! Wie das dann aussieht, zeigt der Clip von Sjors.

Text: BW **Bilder & Video:** [Sjors van de Kerkhof](#)